



Gemeinde Zweiflingen

Nachruf

Im Alter von 83 Jahren verstarb unser ehemaliger Mitarbeiter

Emil Käppler

Der Verstorbene war 31 Jahre bei der Gemeinde als Amtsbote, Fronmeister der Ortschaft Zweiflingen; Wasserwärter und Mitarbeiter im Bauhof beschäftigt, bevor er 2003 in den wohlverdienten Ruhestand ging.

Vorgesetzte und Kollegen haben ihn als gewissenhaften und zuverlässigen Mitarbeiter geschätzt.

Wir werden Herrn Käppler ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

Gemeinde Zweiflingen

Klaus Gross, Bürgermeister